

令和3年度 葛尾村立葛尾小学校だより



ま ず な

令和4年1月31日 NO.37

葛尾小学校長 伊藤 恒明

重点目標 Let's try! 自分の力で レベルアップ!!

<http://www.katsurao.org/site/es>

校内なわとび記録会を行いました

1月27日(木)、校内なわとび記録会が開催され、全校児童が自分の目標に向かって、いろいろな種目にチャレンジしました。

まず、個人種目では、いろいろな跳び方に挑戦する『技跳び』を行いました。次に、どれだけ長い時間失敗せずに跳び続けることができるかを競う『持久跳び』を、そして最後に、団体種目として、全児童が3分間で何回跳べるかに挑戦しました。

どの児童も、自分のめあて達成のため、最後まであきらめず全力で取り組んでいた姿が大変立派でした!



6年生
前二重跳び/前片足跳び



5年生
前ふり跳び/前片足跳び



5年生
前あや跳び/前ふり跳び



4年生
前二重跳び/後ろ二重跳び



3年生
前あや跳び/後ろ回し跳び



3年生
前かけ足跳び/前片足跳び



2年生
側しん跳び/後ろ回し跳び



2年生
前かけ足跳び/前グーパー跳び



1年生
前グーパー跳び/前片足跳び



1年生
後ろ回し跳び/前片足跳び



新記録達成！！

団体種目の八の字跳びでは、前日までの最高記録の128回を上回り、142回を跳ぶことができました。体格や体力に差がある1年生から6年生全員で取り組んだことや、本番で新記録を出したことがとても素晴らしいと思いました。新記録達成おめでとう！！

感染症対策の強化を！

福島県では、新型コロナウイルス感染症の急激な拡大が続いていることから、1月30日(日)から**県内全域にまん延防止等重点措置を適用**することとしました。

葛尾幼稚園・小・中学校では、引き続き、リスクの高い活動を停止するとともに、基本的な感染対策の徹底に取り組んでいきたいと思ひます。

また、学校内での感染拡大防止のため、保護者の皆様におかれましては、**園児・児童・生徒やその同居家族の方に風邪症状がある場合や濃厚接触者になる可能性がある場合は、登校させることを控えていただく**ようお願いいたします。なお、**濃厚接触者になる可能性があるとわかった時点から早急な対応**が必要になりますので、その際には学校または校長の携帯電話までご連絡ください。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

以下、共有しておきたい情報です。ご確認ください。

① 陽性となってしまった場合の対応

オミクロン株による感染が急増していることから、その特性(感染スピードが速いこと、軽症者割合が多いこと)を踏まえ、保健所においては、症状の重い方や重症化リスクが高い方に重点をおき、必要な医療に確実につなげる体制を取ることとし、濃厚接触者の方や所属先(勤務先や学校等)への連絡は、**陽性者本人等から連絡すること**になりました。

<対応の期間及び地域> 期間:令和4年1月28日から当面の期間 地域:県内全域

② 濃厚接触者とは

陽性になった人が**マスクなしの状態**で、**手が触れる距離(1m以内)**で**15分以上接触(会話)**をした方(※マスク着用とは不織布マスクを正しく着用している状態で、鼻出しマスクや顎マスクは不可)

◎ **正しいマスクの着用が大事になります。学校でも再確認し、徹底してまいります。**

葛尾大尽竹あかり

1月29日(土)、葛尾大尽屋敷跡にて「葛尾大尽竹あかり～葛尾の記憶からのコミュニティ再生と祈り～」が開催されました。当日は、かなり冷え込み、途中から雪が舞う中でのイベントになりましたが、ちらついた雪が流木で作られた馬のモニュメントと竹の灯りで彩られた大尽屋敷跡を幻想的な空間にしていました。

